

Stellungnahme

Eingebracht von: BRUCKLER, INGRID

Eingebracht am: 17.09.2020

Werte Damen und Herren,
ich widerspreche dem Epidemiegesetzentwurf auf's schärfste! Es befähigt die Regierung zu einem nicht tolerablen, verantwortungslosen Eingriff in menschliche Grundrechte und der Nutzen steht in keinem Verhältnis zu dem Schaden der hier bereits angerichtet wurde und nun planmäßig und gesetzlich weiter geführt werden soll. Wir leben in einer Demokratie und nicht in einer angstgesteuerten Pharmadiktatur. Währet den Anfängen!

Ingrid Bruckler